

## Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Door To Door System untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 11:14



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Door To Door System untuk Jaga Kamtibmas*

Caringin – Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon, Brigadir Ananda Pratama, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada pukul 16.00 WIB di Kampung Caringin Pojok, Rt/Rw. 08/010, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menjalin kedekatan dengan warga dan memberikan himbauan terkait Kamtibmas.

Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas diterima dengan baik oleh warga Desa Caringin Kulon, terutama oleh Sdr. Aji dan rekan-rekannya. Brigadir Ananda memberikan beberapa himbauan kepada warga, di antaranya untuk tidak menggunakan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor, serta mengingatkan warga untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin untuk menciptakan suasana aman dan kondusif di wilayahnya. "Kami terus mengimbau kepada masyarakat untuk selalu menjaga ketertiban dan segera melaporkan jika ada informasi terkait kamtibmas atau tindak pidana di lingkungan mereka," ungkap Kapolsek.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising. Mengingat pentingnya perlindungan terhadap warga, Bhabinkamtibmas juga menekankan kewaspadaan terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Seuseupan.

"Kami juga mengingatkan masyarakat untuk selalu memakai masker guna menjaga kesehatan, mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu," tambah Kapolsek.

Dengan kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga ketertiban, serta lebih peka terhadap masalah keamanan dan kesehatan di lingkungan sekitar.